

## Dialog

Wise Guys

Man msste sich mal wieder selbst besuchen.  
Doch man ist ja immer so gehetzzt.  
Ich habe neulich bei mir angerufen,  
doch es war die ganze Zeit besetzt.

Man msste sich viel fter selber fragen:  
"Alles klar? Das eine wei ich ja:  
Egal, was kommt, ich brauch es nur zu sagen,  
und dann bin ich sofort fr mich da".

Man msste sich mal in 'ner Kneipe treffen,  
auf ein Klsch, so ganz fr sich allein,  
um dann in aller Ruhe zu besprechen:  
"Bin ich glcklich?", und: "Wie wird es sein?".

Man htte sich 'ne Menge zu erzhlen.  
Viele Dinge wrd' man anders sehn.  
Man wrde ein paar harte Fragen stellen,  
und man wrde Fehler eingestehn.

Es gbe Grnde, um sich aufzuregen:  
"Ich bin nicht der Mensch, der ich mal war!  
Und will ich dieses Leben weiter leben?  
Wann seh ich die Dinge endlich klar?"

Man wrde, um sich selber wachzurtteln,  
lautstark viele Sachen kritisieren.  
Die Leute wrden mit den Kpfen schtteln.  
Tja. Man wrde sich wohl schwer blamieren.